

Bild Stuttgart vom 09.06.2010

BILD STUTT GART * 9. JUNI 2010

Ex-Porschechef hat 20 Paar Luxus-Schuhe



Wendelin Wiedeking verdient
jetzt mit Luxus-Schuhen

Fotos: WEIßBROD/DPA, DINKELACKER

Ex-Porschechef **Wendelin Wiedeking** (57) und das kleine Geheimnis an seinen großen Füßen: „Er trägt nur weichstes Leder, das Beste in Europa“, erfuhr BILD aus seinem Bietzheimer Freundeskreis – **Dinkelacker-Schuhe**, Größe 43. Handgearbeitet, das Paar für um die tausend Euro. 20 Paar hat sich Wiedeking in den letzten fünf Jahren maßschneidern lassen, auf zwei eigenen Leisten, direkt in Budapest. Der frühere Top-Manager und Traktor-Fan ist an der Luxus-Schuhfabrik mit 30 Prozent beteiligt (2009: 2 Mio. Euro Umsatz), der Rest gehört seinen Freunden **Anton Hunger** (Autor) und **Norbert Lehmann** (Ex-IBM).



Von Wiedeking eingeführt:
Der Dinkelacker-Trachtenschuh (um 550 Euro)